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令和 5 年度兵庫県大学図書館協議会施設見学会アンケート結果 

 

 

1. 日時・参加者 

日時 令和 5 年 9 月 22 日（金） 14：30～16：30 

場所 追手門学院大学総持寺キャンパス アラムナイライブラリー 

参加者 17 大学 36 名 

 

2. アンケート回答数・回答率 

回答数 28 

回答率 77.8% 

 

 

3. アンケート質問・回答内容 

□本日の施設見学会及び講演・質疑応答はいかがでしたか。 

満足 25 

やや満足 3 

普通 0 

やや不満 0 

不満 0 

 

 

□その理由をご記入ください。（自由記述） 

 大変有意義な機会となりました。 

 きれいな施設で、資料がとても充実していて、学生にとって良い環境だと思いました。 

 湯浅先生の講演がとても勉強になりました。アラムナイライブラリーの入ったところは、ポスター

で見たところで、生で見ると迫力ありました。 

 施設見学に加え、講演までいただき、よく理解できました。 

 最新の大学図書館が見学できたこと、図書館へのコンセプトが明確なこと。 

 最先端の設備を間近で見学でき、とても有意義な一日でした。 

 施設見学に際し、教員自らご案内くださったことで、学習の中での図書館の使われ方（資料、

電子ブックなど）を知ることができました。 

 丁寧なご説明を頂き、複雑な構造がわかりやすくのみ込めました。ありがとうございます。 

 いろいろと楽しいコメント付きでご案内いただいて楽しく見学させていただきました。 

 図書館内の他の階も見学できればよかったと思います。 
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 デジタル化について色々お話が聞けてよかったです。きれいな所で、すごかったです。

 とても丁寧に案内・ご説明いただきました。

 丁寧な見学と、中身の濃い講演で充実した時間が過ごせました。

 施設の素晴らしさはもちろんですが、先生の楽しいガイダンスと先進的な取り組みに魅了され

ました。

 湯浅先生によるユーモアも交えた分かりやすい解説で、大変楽しく勉強になる時間を過ごせ

ました。

 本学にはない図書館サービスを拝見して大変勉強になりました。

 もう少し、ゆっくり図書館内を見たかったから。

 時間をかけてじっくり説明して下さいました。ありがとうございました。

 最後、もう少し湯浅先生にお話を伺いたかった。

 見学の際は丁寧に説明していただき、また本学にはない設備なども色々と実際に見ること

ができたため。

 丁寧にご説明、ご案内してくださり施設のことがよく伝わりました。

 アラムナイライブラリーを一度見学してみたかったので

 湯浅先生のご案内のもと、アラムナイライブラリーを見学できて学びと刺激をいただきました。

□施設の見学時間はいかがでしたか。

長い 0 

適当 27 

短い 1 

□講演・質疑応答の時間はいかがでしたか。

長い 0 

適当 25 

短い 2 

未回答 1 
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□開催時期はいかがでしたか？

適当 27 

その他の時期を希望 1 

【その他の時期を希望 希望時期】 

・夏期休暇あけすぐのため、学生対応が忙しい時期のため少し前後にずらして頂けると良い。

□本日の見学会及び講演・質疑応答について、ご意見・ご感想などございましたらご記入ください。

 本日の資料はデータで頂けないでしょうか？

 今日はありがとうございました。電子化については、色々考えていきたいと思いました。

 電子書籍、IT 化に向けてのすばらしい取り組みを知ることができて、よかったです。

 費用規模を軽く教えて頂きたいです。（予想予算案の参考のために）

 新たな取り組みについても伺い、とても刺激を受けました。直接見学させていただき、お話を

聞かせていただいて、他館からご参加の方とも交流ができ、とても有意義でした。職場でも情

報共有させていただきます。

 大変参考になりました。ありがとうございました。

 できれば湯浅先生のご講演のレジュメをいただけるととても参考になります。よろしくお願いい

たします。

 すばらしい図書館の見学の機会をいただき、ありがとうございました。

 本日はありがとうございました。

 他大学の方と話ができ、情報交換や交流ができるよい機会でした。ありがとうございました。

 まずはアカデミックアークの規模と斬新なデザインに圧倒されました。まさに「教室を出たところ

が図書館」というコンセプトが体現された施設だと感じました。この度施設見学会に参加させて

いただきましたこと、改めて御礼申し上げます。

 BDS の外に配架されている図書雑誌の管理についてどのようにされているか、もう少し詳しく

伺いたいと思いました。

 色々と勉強になりました。ありがとうございました。欲を言えば、名刺交換の時間をもう少し頂け

れば私にとってはありがたかったです。しかしながら、貴重な時間を過ごすことができました。

ありがとうございました。

 ありがとうございました。久しぶりにこういった機会をいただき、他大学の方ともお話しすること

ができましたし、とても充実した時間でした。

 大胆な選書基準の変更をどのように進められたのかなど、もう少し伺ってみたかったです。ま

た、自館にもよるかと思いますが、情報交換会などができれば嬉しいです。
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 お忙しい中ご案内、ご講演いただいた湯浅先生に感謝申し上げます。施工途中のお写真ま

で見せていただき、これほど説明を受ける機会はなかなかないのではないかと思いました。立

派な施設ですので、どれほどの学生さんが利用されてるなどもお伺いしたかったです。貴重な

お話をありがとうございました。運営に携わった役員館の方々にも感謝申し上げます。 

 とても刺激的でした。湯浅館長の熱い思いがたくさん詰まっていることが伝わりました。 

 アラムナイライブラリーを見学できたこと、参加者の皆さまとの交流ができたことはとても貴重な

時間でした。ありがとうございました。 


